

国府小学校だより

おとわがわ



令和7年度 第6号

音羽川下流探検に出かけました！

20日（火）、4年生が音羽川の下流探検に出かけました。御津町にある日本列島公園までの長い道のりを、学年の仲間と協力して歩きました。当日は、天気が大変よく、熱中症にならないか心配するほどでした。公園に到着してからは、水辺にすむ生き物を観察したり、皆でお弁当を食べたりしました。学校までの帰りの道のりも、疲労もあって険しいものでしたが、皆で力を合わせて最後まで歩き切りました。4年生の総合的な学習の時間で、「音羽川」の様子を調べていきます。今後は、学校周辺（中流）の様子や、源流（長沢町）の様子について調べていきます。



田植えをしました！

27日（火）、2年生が東三河ふるさと公園で田植えを体験しました。天気は曇り空でしたが、子供たちは晴々とした表情で出かけて行きました。裸足で田んぼに入りぬかるみに足をとられながら、田植えに挑戦しました。施設の方に教えていただき、悪戦苦闘しながらも一生懸命に苗を植えました。秋になると、今度は稲刈りです。おいしいお米ができるのが、今から楽しみです。



学校訪問がありました。

26日（月）、豊川市教育委員会による学校訪問がありました。教育委員会の方々には、全ての学級の授業の様子をご覧いただき、「みんな真剣な表情で学んでいますね」とお褒めの言葉をいただきました。今後も、楽しい授業になるよう取り組んでいきます。

学校公開週間にご来校ください。

すでにご案内しているとおり、6月2日（月）から6日（金）までの5日間、学校公開週間として保護者の皆様に授業の様子をご覧いただきたいと思っております。今回は、朝学習から3時間目の授業までを公開いたします。教室以外（体育館や音楽室等）の場所で授業を行っている場合があります。お子さんに時間割を確認された上で、ご来校ください。お願いいたします。